

## 入学式



4月8日(金)令和4年度入学式が行われました。

厳かな雰囲気の中が式が進み、新入生は緊張した面持ちながらも期待に胸を膨らませている様子で、呼名の際は力強い返事を聞くことができました。

辻芳恵校長が式辞で「就職、進学に向け、自分を高めるために学習にしっかり取り組んでください。また、変化が激しい予測困難な時代を生きていくために、人と人とのつながりを大切にしてください。」と述べました。

歌登中学校出身 田端博登さんが、新入生代表宣誓を行い、堂々とした様子で高校生活への誓いを述べました。

1年生42名が新たに枝幸高校に仲間入りし、全校生徒136名として今年度の枝幸高校がスタートしました。



新入生代表宣誓



1年A組のHR



1年B組のHR

## 一斉委員会

4月20日(水)一斉委員会を行いました。

各クラスの役員生徒と生徒会執行部が、生徒総会に向けて今年度の活動目標などを決定しました。

1年生は初めての委員会に緊張した様子でしたが、2、3年生が中心となって意見を出し合い、積極的な話し合いが行われていました。

生徒会長長の3年 榎川さんは「どの委員会も昨年度からの目標を改めて話し合い、スムーズに進行していました。新入生のみなさんは慣れない高校生活で緊張する事も多いかと思いますが、先輩たちは優しく仕事を教えてくれると思うので、協力しながら少しでも早く学校生活に慣れ、楽しんでもらいたいと思います」と一斉委員会の様子を振り返り、今後の委員会活動に期待を寄せていました。



評議委員会



図書委員会

## お知らせ

6月28日(火)・29日(水)の2日間、保護者・教員・町民の皆さんを対象に第一回学校公開を予定しています。

多くの方に授業の様子等を見ていただきたく、ご案内します。是非お越しください。お問い合わせは、本校教頭(☎62-1169)までお願いします。